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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pemanfaatan Perpustakaan dan Minat 

Baca terhadap Hasil Belajar Fiqih Siswa Kelas VIII di MTsN 1 Tulungagung” ini 

ditulis oleh Sofia Fajarina, NIM. 17201163292, Jurusan Pendidikan Agama Islam, 

Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, 

dibimbing oleh Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I., NIP. 19770724 200312 1 

006. 

Kata Kunci: Pemanfaatan Perpustakaan, Minat Baca, Hasil Belajar 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh sebagian siswa yang berkunjung ke 

perpustakaan namun ada juga siswa yang jarang ke perpustakaan dengan alasan 

malas atau ada hal-hal lainnya. Hal ini, diperkirakan bahwa membaca itu 

membosankan, sehingga minat baca perlu ditingkatkan lagi mengingat pentingnya 

perpustakaan dan minat baca untuk menunjang hasil belajar Fiqih. 

Rumusan masalah: (1) Apakah ada pengaruh positif dan signifikan antara 

pemanfaatan perpustakaan terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 

1 Tulungagung?, (2) Apakah ada pengaruh positif dan signifikan antara minat 

baca terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 1 Tulungagung?, (3) 

Apakah ada pengaruh positif dan signifikan secara bersama-sama antara 

pemanfaatan perpustakaan dan minat baca terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas 

VIII di MTsN 1 Tulungagung?. Tujuan: (1) Untuk menjelaskan pengaruh positif 

dan signifikan antara pemanfaatan perpustakaan terhadap hasil belajar Fiqih siswa 

kelas VIII di MTsN 1 Tulungagung. (2) Untuk menjelaskan pengaruh positif dan 

signifikan antara minat baca terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di 

MTsN 1 Tulungagung. (3) Untuk menjelaskan pengaruh positif dan signifikan 

secara bersama-sama antara pemanfaatan perpustakaan dan minat baca terhadap 

hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 1 Tulungagung. 

Pendekatan kuantitatif jenis penelitian korelasional. Teknik sampling 

cluster random sampling. Populasi kelas VIII 285 siswa. Sampel 86 siswa. Teknik 

pengumpulan data angket dan dokumentasi. Analisis data menggunakan uji 

regresi sederhana dan uji regresi 2 prediktor. Uji prasyarat uji normalitas, uji 

linieritas, dan uji multikolinieritas. 

Hasil penelitian: (1) Ada pengaruh positif dan signifikan antara 

pemanfaatan perpustakaan terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 

1 Tulungagung. Dibuktikan dengan nilai thitung sebesar 12,106 > ttabel 1,989 dengan 

nilai signifikansi sebesar 0,000 < 0,05. (2) Ada pengaruh positif dan signifikan 

antara minat baca terhadap hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 1 

Tulungagung. Dibuktikan dengan nilai thitung sebesar 13,058 > ttabel 1,989 dengan 

nilai signifikansi sebesar 0,000 < 0,05. (3) Ada pengaruh positif dan signifikan 

secara bersama-sama antara pemanfaatan perpustakaan dan minat baca terhadap 

hasil belajar Fiqih siswa kelas VIII di MTsN 1 Tulungagung. Dibuktikan dengan 

nilai Fhitung sebesar 179,529 > Ftabel 3,105 dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 < 

0,05. 
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ABSTRACT 

Thesis with the title “The Effect of Library Utilization and Reading 

Interest on the Learning Outcomes Fiqih of Class VIII in MTsN 1 Tulungagung” 

this was written by Sofia Fajarina, Student Registered Number. 17201163292, 

Islamic Religious Education Major, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, 

State Islamic Institute Tulungagung, guided by Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., 

M.H.I., Employee Registered Number. 19770724 200312 1 006. 

Key words: Library Utilization, Reading Interest, Learning Outcomes 

This research is motivated by some students who visited the library 

however there are also students who rarely go to the library by reason of being 

lazy or there are other things. This matter, it is thought that reading is boring, so 

that reading interest needs to be improved again considering the importance of 

libraries and reading interest to support leaning outcomes Fiqih. 

Formulation of the problem: (1) Is there a positive and significant an effect 

between of library utilization on the learning Outcomes Fiqih of class VIII in 

MTsN 1 Tulungagung?, (2) Is there a positive and significant an effect between 

reading interest on the learning Outcomes Fiqih of class VIII in MTsN 1 

Tulungagung?, (3) Is there a positive and significant jointly an effect between of 

library utilization and reading interest on the learning Outcomes Fiqih of class 

VIII in MTsN 1 Tulungagung?. The purpose: (1) To explain the positive and 

significant an effect between of library utilization on the learning Outcomes Fiqih 

of class VIII in MTsN 1 Tulungagung. (2) To explain the positive and significant 

an effect between reading interest on the learning Outcomes Fiqih of class VIII in 

MTsN 1 Tulungagung. (3) To explain the positive and significant jointly an effect 

between of library utilization and reading interest on the learning Outcomes Fiqih 

of class VIII in MTsN 1 Tulungagung. 

Quantitative approach this type of correlational research. The sampling 

technique cluster random sampling. The Population of class VIII 285 students. 

The Samples of 86 students. Data collection techniques questionnaire and 

documentation. Data analysis using simple regression test and regression of 2 

predictors test. The prerequisite normality test, linearity test, and multicollinearity 

test. 

The research result: (1) There is a positive and significant an effect 

between of library utilization on the learning Outcomes Fiqih of class VIII in 

MTsN 1 Tulungagung. The evidenced by tcount value of 12,106 > ttable 1,989 with a 

significance value of 0,000 < 0,05. (2) There is a positive and significant an effect 

between reading interest on the learning Outcomes Fiqih of class VIII in MTsN 1 

Tulungagung. The evidenced by tcount value of 13,058 > ttable 1,989 with a 

significance value of 0,000 < 0,05. (3) There is a positive and significant jointly 

an effect between of library utilization and reading interest on the learning 

Outcomes Fiqih of class VIII in MTsN 1 Tulungagung. The evidenced by Fcount 

value of 179,529 > Ftable 3,105 with a significance value of 0,000 < 0,05. 

 

  



xx 
 

 الملخص
 أثير ااتخدام الدكتبة  الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم الفقه "البحث ال  مي تح  الدوضوع 

:  قم القيد.صفي  فجرن : كتبته"   ولونج ا ونج۱الامية الحكومية لإ  لصف الث من في الدد اة الدتواطة ا
 ۱الامية الحكومية لإ  م ة ا, الام ك ية التر ية  ع وم التد اية لإقسم  ر ية الدين ا, ۱۷۲٠١١٦٣٢٩٢

:  قم التوظيف. الاملإالد  ستير حكوم ا, .ا   ن  الدين, الدكتو  قطب الدين أيب : الدشرف.  ولونج ا ونج
۱۹۷۷۰۷۲٤٢۰۰٣١٢١١۰۰٦  

استخدام المكتبة، الاهتمام بالقراءة، نتائج التعليم  : كلمة الإرشادية
  فية هذا البحث يستخدمه    ض الطلاب الذين يز   ن الدكتبة  لكن هن ك أيضً  طلاب ن   اً م  

 شير التقديرات إلى أن القراءة مم ة، لذل  يجب زي  ة . يذهبون إلى الدكتبة لأنهم كس لى أ  لو و  أشي ء أ رى
.  الاهتم م   لقراءة مرة أ رى مع الأ ذ في الاعتب   أهمية الدكتب ت  اهتم م القراءة لدعم نت ئج الت  م الفقه

ه  هن ك  أثير ااتخدام الدكتبة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث من في  (١):  مس ئ  البحث
ه  هن ك  أثير الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم  (٢).   ولونج أ ونج؟۱ الحكومية الدتواطة الإالامية  لدد اة 

ه  هن ك  أثير ااتخدام  (٣).   ولونج أ ونج؟۱ الحكومية الدتواطة الإالاميةالفقه   لصف الث من في   لدد اة 
 ۱ الحكومية الدتواطة الإالاميةالدكتبة  الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث من في   لدد اة 

لوصف  أثير ااتخدام الدكتبة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث من في  (١): أهداف البحث.  ولونج أ ونج؟
لوصف  أثير الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم  (۲).   ولونج أ ونج۱ الحكومية الدتواطة الإالامية  لدد اة 

لوصف  أثير ااتخدام  (٣).   ولونج أ ونج۱ الحكومية الدتواطة الإالاميةالفقه   لصف الث من في   لدد اة 
 ۱ الحكومية الدتواطة الإالاميةالدكتبة  الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث منة في   لدد اة 

.   ولونج أ ونج
 قنية أ ذ ال ين ت التي يستخدمه  الب حثون هي أ ذ . يستخدم منهجً  كميً  ، مع نوع بحث مترا ط

 قني ت جمع .  ط لبً ٨٦ال ينة من .  ط لبً ٢٨٥ك ن مجتمع الد ااة الفص  الث من . ال ين ت ال نقو ية ال شوائية
ااتخدم . ااتخدم تح ي  البي ن ت ا تب   الانحدا  البسيط  ا تب   الانحدا  التوق ي. البي ن ت الااتبي ن ت  التوثيق

 .ا تب   الدتط ب ت الأا اية ا تب   السوية  ا تب   الخطية  ا تب   الخطية الدت د ة
هن ك  أثير إيج  ية  ه مة ااتخدام الدكتبة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث من  (۱)نت ئج البحث 

 1,989  د لت< 12.106 من قيمةيتضح من ت.   ولونج أ ونج١ الحكومية الدتواطة الإالاميةفي   لدد اة 
هن ك  أثير إيج  ية  ه مة الاهتم م   لقراءة ع ى نت ئج    يم الفقه   لصف  (۲. )0.05 >0.000 قيمة  لالة 

  د لت< 13,058 من قيمةيتضح من ت.   ولونج أ ونج1 الحكومية الدتواطة الإالاميةالث من في   لدد اة 
ه  هن ك  أثير إيج  ية  ه مة ااتخدام الدكتبة  الاهتم م   لقراءة  (٣. )0.05 >0.000  قيمة  لالة 1,989

يتضح من .   ولونج أ ونج1 الحكومية الدتواطة الإالاميةع ى نت ئج    يم الفقه   لصف الث من في   لدد اة 
  .0.05 >0.000  قيمة  لالة 3,105  د لف< 179,529 من قيمةف


